
 

 

               

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

zur Erreichung der Klimaschutzziele im Verkehrsbereich wird in erster Linie auf einen verstärkten 

Ausbau der E-Mobilität gesetzt.  Wichtige Voraussetzung für eine schnelle Umsetzung ist ein 

flächendeckender Ausbau der Ladeinfrastruktur. Während in weiten Teilen der Bundesrepublik der 

Ausbau voranschreitet, ist gerade in unserer Kreisstadt ein Rückschritt zu beobachten, eine 

innovative Ladestation soll Ende des Jahres abgebaut werden. Damit verfügt die Kreisstadt über 

keine Schnellladestation (CCS) mehr. 

1. Die Bundesregierung hat ein Förderprogramm zur Errichtung neuer Ladestationen aufgelegt. 

Ist Ihnen bekannt wie viele Anträge im Landkreis bereits gestellt worden sind? Wenn ja,  wo 

und wie viele? 

2. Beabsichtigen Sie seitens des Landkreises Maßnahmen zur Mitgestaltung einer 

flächendeckenden Ladeinfrastruktur (etwa analog der Breitbandtechnik)? 

3. Sind Ihnen Umsetzungskonzepte aus anderen Landkreisen oder kreisfreien Städten bekannt? 

4. Sehen Sie Möglichkeiten von kreisübergreifende Maßnahmen,  angefangen z.B. bei 

Antragstellung von Fördergeldern mit Unterstützung durch den RegionalVerband 

Braunschweig? 

 

MfG 

Dietrich Hansmann                                                                                                                                         
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Gerhard Radeck 
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